



COSAS MIAS

Por COLL

Después de años de meditación, ahora tengo la seguridad absoluta de que ya puedo dudar de todo.

★

En los hoteles españoles está prohibido pedir una habitación doble para un hombre y una mujer.

★

He aquí una solución para acabar con los pobres: matarlos.

★

Yo creo que es mucho más difícil que entre un camello por el ojo de una aguja, que lo otro. Por pequeño que sea el camello.

★

¡Qué hermoso debe ser morir y poder oír esa voz celestial decirnos: «Welcome!»

★

En los EE. UU. no ha muerto un solo americano por culpa de los indochinos.

★

Y le dijo la zorra al busto: «Tu cabeza es hermosa, pero sin sexo».

7 PREGUNTAS al LOBO

¿Cuánto vamos a oír hablar de Inglaterra por la cosa de Gibraltar y la boda de la princesa Ana?



¿Cuántas gotas de sudor tendremos que derramar trabajando para poder comprar una de aceite?



¿Cuántos clubs de fútbol deberían haber hecho un seguro de rentabilidad sobre los jugadores que adquirieron en el extranjero?



¿Cuántas veces habrá dicho Nixon «Ahi me las den todas» al pensar en los asuntos del señor Agnew?



¿Cuántos libros se han quemado en Chile tontamente pudiéndose haberlos mandado a otras repúblicas para justificar la necesidad de quemarlos más adelante?



¿Cuántos idiomas van a tener que aprender nuestros emigrantes para poder andar tranquilos por Flandes y resto del mundo?



¿Cuándo desaparecerá la censura cinematográfica?



La gente se conforma realmente con muy poco. En Sevilla, por ejemplo, están contentísimos porque van a poner distritos postales.

—Ya estamos —dicen— igual que en Madrid, en Barcelona, en Valencia y Bilbao...

La eterna constante del pueblerinismo, que antes sólo tenía como argumento tener mayor número de habitantes que los de al lado, cada día —con esto del desarrollo y la tecnocracia— cobra nuevas dimensiones. Por ejemplo, esta de los distritos postales.

—¡Qué gran ciudad! —nos dirán para ponderar cualquiera de las españolas—. Tiene obispado, delegación de Hacienda y distritos postales...

¡Ahi es nada encargarse unas cartas en las que ponga Soria-3, Guadalajara-14, Cuenca-15! Y no sé por qué el

DISTRITOS POSTALES

señor Herrera Esteban, que tantas relaciones públicas está haciendo de Correos y de Telégrafos, no le da a los españoles de provincias este gustazo. Porque, ¿qué tiene Zaragoza para no merecer una buena participación de distritos postales? Además, así será mucho más fácil para el día de mañana; si llega el caso, se podría elegir un diputado por cada distrito postal, con lo que las posibilidades de colocar a sobrinos y cuñados serían inmensas.

Y todo tendría un tonillo general de fútbol muy sandunguero y muy nacional. Una lista de clientes parecería una Hoja del Lunes: Coruña-3, Oviedo-5, Córdoba-9, Salamanca-1... Claro que entonces los grandes, con el eterno centralismo de este país, podrían empezar a numerar los distritos a la fran-

cesa, que no vamos a ser todos iguales: Barcelona XIII, Madrid IV, Bilbao IX...

Hasta dejamos el portillo abierto para los que siempre están dale que te pego con lo de Europa. Porque en Europa han sido tan generosos que no solamente han dado distritos postales a las capitales de provincia con la generosidad de un reparto conmemorativo de condecoraciones, sino que cada pueblo tiene su número en un código de direcciones postales. París no es ya París, sino 75014 París; y así, sobre el papel, Vernalson es prácticamente como París, porque ya es 69390 Vernalson. A efectos de código de dirección postal, la última aldea de Reggio Calabria tiene los mismos honores, las mismas cinco cifras que Roma. ¿Por qué vamos a ser nosotros aquí distintos?

HERMANO LOBO • SEMANARIO DE HUMOR DENTRO DE LO QUE CABE • Director en funciones: BERNARDO DE ARRIZABALAGA AMOROTO • Editor: EDICIONES PLEYADES, S. A. • Redacción y administración: Plaza Conde Valle de Suchil, 20-MADRID-15-Tels. 224 65 72 al 77 • Impresión: HAUSER Y MENET, S. A.-Plomo, 19-MADRID-5
DEP. LEGAL: M. 12.974-1972